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令和5年4月 消グ連だより
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消ク連たより
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消費者の6つの権利

-s

1.安全が確保される権利

2.必要な情報を知ることが出来る権利

1:灘議講畿翻
5.消費者教育を受ける権利

6.意見が反映される権利

(1)

;消費者の権利を守る

3つの法律

・消費者契約法

憬品表示法＼
・特定商取引用

会長あいさつ命
越前市消費者グループ連絡協議会'一一・i

会長川劇子磯捗
＼

会員の皆様には、日頃より消費者グループ連絡協議会の活動にご支援ご協力をいただきあり

がとうございます。

コロナ禍ではありましたが、気を配りながら少しずつ元の活動ができるようになりました。4月

の総会からスタートし「認知症・フレイル予防について」「相続(争族)にっいて」の講演会。5月に

は県消費者総合フオーラムin2022AOSSAにてパネル展示。10月には研修旅行「県立一乗谷

朝倉氏遺跡博物館」見学。ll月には三年ぶりの市まるごと食の感謝祭。米の消費拡大にっいて

のパネル展示。令和5年1月には、くらしの広場では、寸劇と講演会。その間、啓発活動出前講座

のお手伝いをしました。この啓発活動ももっともっとみなさんに広められると被害が少なくなる

のでしょうか。消費者が安全で安心して住み続けられるように、わたしたちは必要な情報・知識

を収集し皆様と話し合いながら小さな確かな幸せをもとめていきましょう。

所長あいさつ
越前市消費者センター

所長川上和行

日頃より越前市消費者グループ連絡協議会の皆様には、消費者行政に深いご理解とご協力

を賜り、誠にありがとうございます。皆様と一緒に活動したおかげで、本年度も越前市の消費者

事業を運営できたものと信じております。

さて、最近の消費者を取り巻く環境は、グローバル化・高度情報化の進展によるネットを通じ

た個人間取引等、新しい生活様式の定着などによって大きく変化し、高齢者からの相談割合は

高くなり、インターネット関連トラブルや架空請求に関する相談が多くみられ、内容も多様化、複

雑化しております。このため、消費者センターでは、市民が安心して消費生活を送ることができる

よう、出前講座や各イベントを通じた広報活動による消費者センター、消費者グループの周知

に努め、消費生活の関心を高めて、若年者・高齢者等の消費者被害を防ぐためのネットワーク

の構築、エシカル消費の啓発を推進しています。

今後も越前市消費者グループ協議会の発展を期待し、市民の消費生活の安定を図るため、

消費者行政の充実に努めてまいります。職員共々どうぞよろしくお願いいたします。



(2) 消グ連だより
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令和5年4月

学習会

県金融広報アドバイザー今村清孝氏より

「失敗しない相続(争族)対策」についてお話をお聞きしました。

①財産の整理と記録

・エンディングノート等を活用し、財産の全容を記録

・不要な口座を解約

・金融機関の代理人カードの交付を受ける

②争族対策

・全国でも遺産分割調停事件が数多く発生している

・遺言書を作成し争いを防ぐ

・種類=公正証書遺言、自筆証書遺言

【作成のポイント】

◎遺留分を侵害しない

◎遺言執行者を指定

◎自分の想いをしっかりと伝える

・家族信託の活用成年後見制度家族信託

③相続対策

・節税対策と納税資産対策

・養子縁組、生前贈与の活用、生命保険の活用、不動産の名義変更

/

色々とお話を聞くと今まで漠然と思っていたことが老後にはしっかりと

考えなけれぼならない事だと思った。最新の老後事情として三大リスクがあるという「お金」

「健康」「孤独」がありどれも健全でなければ毎日が過ごせない。財布のひもを締めて賢く使

い何事もひとりで決めないで甘い話しには絶対乗らないで詐欺に合わないで.......暗い気

持ちにもなるが話しを聞き前向きに考えを新ためる事もできました。

消費者フォーラム2022 「釧聾鰯舗

5月28日(土)県民ホールで開催された講演「サステナブルって何?」

を受講した。近年世間で問題となっている「SDGs」(持続可能な開発目

標)の本記で、これについての説明があった。特に2015年～2030年の

日本の目標①食料の廃棄量の半減②プラスチックの資源循環等々17

項目について、問題提起されているとのこと。今のわたしたちのくらしを

見直し、次世代の人たちによりよいくらしを引継ぐべく、わたしたちに課

せられている課題は重大であることを知った。
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令和5年4月 消グ連だより (3)

研修旅行一一一一

コロナ禍の中、ワクチン接種済報告、そして感染対策バッチリで、参加者20名は、ウキウ

キした気分で中央公園を出発した。行き先は「越前そばの里」に立寄り、その後福井朝倉氏

遺跡資料館へ。資料館では遺跡から出土した建物、遺跡等は170万点にもおよぶとの事で

した。又、重要文化財を中心に戦国城下町の様相をガイド案内パネル、展示物等で勉強を

させていただいた。

それから、勝山方面に。勝山市では「は

たや記念館ゆめお一れ勝山」で勝山の繊

維の歴史や技術を学ぼせていただいた。昼

食は「旬菜食祭花月楼」にて独特の建造

物「傘天井」の下でおいしいお食事をいた

だき、楽しい研修旅行となりました。

越前市まるごと食の感謝祭
■
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)興味深く見て質問される人もいました。一...ii'一一1・コ

12日午後からのイベントではエコチャレPRステージの時間には福井テレビアナウンサ

ーの桑原氏とのトークショーに消費者グループから玉村さんが出られて、私達が行なって

いる活動を少しでしたがPRする事が出来ました。
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11月12日(土)、13日(日)の2日聞にわ

たり武生中央公園一帯で開催され、市消

費者センターと私達消費者グループ(4グ

ループ)より食に関するパネル展示(お米

のことチョット考えよう、知っておきたい

食品の表示、生米パンを作ろう、ごはんを
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(4)

1くらしの広場

消グ連だより 令和5年4月

令継藤駈…
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令和5年1月28日午後1時～市民プラザたけふで越前市消費者講…演会と同時開催で行

われました。コロナ渦の中で、各グループは思い通りの活動は出来ませんでしたがその中で

も出来た活動をパネル展示する事が出来ました。講演会は小川真紀先生による相続と安心

終活について解りやすくて楽しくお話を聞く事が出来ました。

新年会
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令和5年1月17日(火)魚栄楼にて22人の参加で新

年会が開催されました。雪が心配でしたがお陰様で

冬の晴れ間がのぞいた日でした。剣舞あり歌あり踊り

ありでにぎやかなひと時を過ごすことができました。座

を盛り上げて下さった皆様ありがとうございました。
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悟三澄鑑
出前講座や

啓発活動しています
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川崎則子(今立生活友の会)

玉村幸枝(いさみ会)

坂川百合子(王子保グループ)

根谷恵美(たけふ大好き)

三田村真知子(王子保グループ)

高岸藤i子(今立生活友の会)

理
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事三好時江(たけふ大好き)

事佐治マサ子(王子保グループ)

事野村幸子(王子保グループ)

事野村小夜子(王子保グループ)

事小林喜久子(今立生活友の会)

事椿原恵で琴立生活友の会)

事佐藤かよ子(いさみ会)

事佐治まり子(王子保グループ)


